## un mot du Curé

## LA RENTRÉE CATÉCHÉTIQUE DANS L'UNITÉ PASTORALE

Vendredi dernier, 16 septembre, c'était la réunion d'information et d'inscription pour la catéchèse intiatique paroissiale. Nous avons accueilli dans l'église de Leuze un grand nombre de familles ; la nef centrale était remplie! Vraiment un moment heureux!

Bien sûr! il y a eu les informations pratiques nécessaires qui ont été données, mais surtout il y avait une belle chaleur humaine, une réelle convivialité et une sympathie franche qui émanait de cette rencontre.

Beaucoup de catéchistes étaient présents. Cette année, ils seront huit; c'est peu, mais on fait avec, comme on dit! Les 8 catéchistes ont organisé 4 équipes; ainsi, chaque équipe sera guidée par un duo: Francine Dechamps et Louis Louette - Christel Colin et Isabelle Rosier - Caty Rodriguez et Isabelle Depelchin - Marie Allard et Isabelle Bernard. Déjà un tout grand merci à Chacun/e! Les parents, quant à eux, choisissent



l'équipe qu'ils souhaitent en fonction de l'agenda familial.

Conformément au processus diocésain de 2015. la catéchèse sera intergénérationnelle (années 1, 2 et 3 seront mélangées dans chaque équipe et les parents sont invités à se joindre à leur enfant lors des rencontres) et liée à la Liturgie paroissiale (le calendrier des rencontres en témoigne). Des activités communes ont aussi été programmées : après-midi des familles, cinéma à l'église, chemin de croix dans les champs... La première grande rencontre sera, comme il se doit, la « Messe de rentrée » le 16 octobre.

C'était vraiment une belle soirée, ce 16 septembre, et je remercie tous ceux qui y ont participé d'avoir apporté leur bonne humeur et leur sympathie! Heureusement qu'il a des V moments comme ceux-là pour exorciser les autres... Bon dimanche 1

**Chanoine Patrick Willocq**